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SMITHS INTERCONNECT

 SECTEUR D’ACTIVITÉ / BUSINESS
Smiths Interconnect est un fournisseur leader de composants 
électroniques, de sous-systèmes et de produits de radiofréquence 
qui relient, protègent et contrôlent les applications critiques dans les 
domaines de l’aéronautique, de la défense, du spatial, du médical, du 
ferroviaire, des semi-conducteurs et des télécommunications sans fil. 
Le site de Smiths Interconnect France développe des solutions 
d’interconnexion pour les marchés de l’aéronautique, du spatial et 
du ferroviaire. Nos solutions créent de la valeur à nos clients et leur 
apportent un avantage concurrentiel. Notre expertise technique et 
notre savoir-faire en développement spécifique nous permettent 
de concevoir et fabriquer des connecteurs, contacts et solutions 
à la pointe de la technologie qui assurent aux clients performance, 
fiabilité, durabilité et sécurité dans les applications les plus critiques.
Smiths Interconnect fait partie du groupe Smiths, un leader mondial 
dans la conception de technologies avancées pour les marchés de la 
détection de menaces et de produits de contrebande, de l’énergie, du 
matériel médical, des communications et de l'ingénierie. Le groupe 
Smiths emploie environ 22.000 personnes dans plus de 50 pays.

Smiths Interconnect is a leading provider of technically differentiated 
electronic components, subsystems, microwave and radio frequency 
products that connect, protect and control critical applications in the 
commercial aviation, defense, space, medical, rail, semiconductor test, 
wireless telecommunications, and industrial markets. 
The Smiths Interconnect France site develops and manufactures interconnect 
solutions for the aerospace, space and rail markets. Our solutions create 
value for our customers and provide them with a competitive advantage. Our 
technical expertise and specific development know-how allow us to design 
state-of-the-art connectors, contacts and solutions that ensure customers' 
performance, reliability, durability and safety in the most critical applications.
Smiths Interconnect is part of Smiths Group, a global leader in applying 
advanced technologies for markets in threat and contraband detection, 
energy, medical devices, communications and engineered components.  
Smiths Group employs approximately 22,000 people in more than 50 
countries.

Fournisseur de composants électroniques, de sous-systèmes et de 
produits de radiofréquence
Provider of electronic components, subsystems, microwave and radio 
frequency products

 CERTIFICATIONS
> ISO 9001, ISO 14001, OHSAS 18001, EN 9100
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76410 Saint-Aubin-lès-Elbeuf
T 02 32 96 91 76, F 02 32 96 91 70
info.fr@smithsinterconnect.com
www.smithsinterconnect.com
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CA 2019 23 815 K €
EFFECTIFS 140
2019 SALES € 23,815 K
STAFF 140
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CONTACT

IMPLANTATIONS / LOCATIONS
France, Allemagne, Espagne, Italie, Royaume-Uni, Canada, Etats-Unis, 
Chine, Singapour, Inde, 
France, Germany, Spain, Italy, UK, Canada, USA, China, Singapore, India,


